

# *Les pluies diluviennes ont provoqué la mort de 4 personnes et la disparition de 8 autres en Colombie*

---



Colombia, 14 mars (RHC- Telesur)- Au moins quatre personnes sont mortes et huit autres sont portées disparues suite aux pluies diluviennes qui ont affecté une grande partie de la Colombie ces derniers jours.

Les fortes pluies ont provoqué des glissements de terrains, des inondations, des chutes d'arbres, des problèmes de circulation.

Afin d'éviter de plus grands désastres , les autorités de l'Unité Nationale pour la Gestion du Risque de Désastres ont encouragé les Colombiens à rester attentifs aux pronostics météorologiques et à suivre les recommandations des entités techniques et opératives qui accompagnent les communautés les plus vulnérables.

L'Institut d'Hydrologie, de Météorologie et d'Études Environnementales (IDEAM) du pays sud-américain a signalé que la saison des pluies cette année a commencé ce mois de mars et s'étendra jusqu'en juin.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/17449-les-pluies-diluviennes-ont-provoque-la-mort-de-4-personnes-et-la-disparition-de-8-autres-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**